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1. Отличительным фактором села является наличие системы
водоснабжения, включающей 2 действующих артезианских скважины и более 7 км
трубопроводов, соединяющих 23 водораздаточных колонки.

Система запитана электроэнергией, которая используется для работы
насосов и обогрева технологических объектов в зимнее время.

С 2006 года, когда был ликвидирован местный Совет депутатов, до 2011
года хозяина системы водоснабжения не было. Однако воду потребляли, в том числе
общеобразовательная школа, детский сад, другие организации и жители.  В итоге за
5 лет задолженность за электроэнергию достигла 770 тыс. руб.

2. Администрация города попыталась поручить ведение этим хозяйством
ОАО «Миассводоканал». Однако расценки ОАО «Миассводоканал» жителям были
признаны неприемлемыми  (до 3000 руб в месяц летом).

Решили обслуживать сами. Итогом стало создание ТОС «Новоандреевское».
3. В настоящий момент ТОС «Новоандреевское» имеет договор с

администрацией города Миасс «безвозмездного пользования системой
водоснабжения села Новоандреевка». Есть тариф на питьевую воду, утвержденный
тарифным органом в г. Челябинск. Заключены соответствующие договоры с
организациями по энергоснабжению. Сбоев в водоснабжении жителей за
прошедшее время было 2 (меняли питающие насосы).

Однако:
- вопросы оплаты услуг водоснабжения бюджетными организациями не
решены. За 4 года только один раз было выделено 50000 рублей на ремонт
трубопровода, из которых было получено 35000 рублей. (При ежегодном
потреблении на сумму 40 – 80 тыс. рублей.);
- отношения между ТОС «Новоандреевское» и администрацией МГО г.
Миасс возникали  только при угрозе остановки подачи воды в школу и
детский сад;
- все наши попытки наладить устойчивый процесс взаимодействия с
прежними руководителями и Совета депутатов города и с руководством
администрации были малопродуктивны.


